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Диагностика неисправностей работы энергетического оборудования с помощью системы SmartDiagnostics 

 

Рассмотрены основные особенности системы мониторинга и диагностики энергетического оборудования 

(турбины, генераторы, компрессора, котлы, трансформаторы и т.п.) SmartDiagnostics, разработанной 

компанией Ctrl2GO Solutions (Россия). Обсуждаются основные модели и алгоритмы, образующие основу этой 

системы, а также подходы к выявлению аномалий в работе оборудования. 
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Nemirovich-Skrabatun D.N., Rybakov A.K. Fault diagnostics of power equipment with the help of SmartDiagnostics 

software 

 

The paper describes the key features of SmartDiagnostics software intended for the monitoring and diagnostics of 

power equipment such as turbines, generators, compressors, boilers, transformers, etc. The software suite was 

developed by Ctrl2Go Solutions (Russia). Key underlying models and algorithms are discussed as well as the 

approaches to the detection of equipment operation abnormalities.  
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